

Los estudiantes renuevan delegados de curso, centro y claustrales y mantienen a los de campus

Nuevos representantes

Los estudiantes de la Universidad de Castilla-La Mancha han renovado la práctica totalidad de sus instancias de representación en distintos procesos electorales durante el pasado mes de diciembre. Se mantienen, sin embargo, los delegados de campus, Belinda Montalbán, en Albacete; José Antonio Jaime Jareño, en Ciudad Real; Fausto Laserna, en Cuenca; y Ágata Maroto, en Toledo; así como el delegado de los universitarios castellano-manchegos, Alejandro Pacios, estudiante de Bellas Artes en el campus conquense. Éste último explicó a INFOCAMPUS que los comicios de los que han salido los nuevos representantes se celebraron con absoluta normalidad y con una aceptable participación en los distintos campus.

Los estudiantes de la UCLM han tenido la posibilidad de elegir a sus nuevos representantes de clase y centro, así como a los que se integran en el Claustro universitario como representantes del sector de alumnos y becarios de investigación. En este último grupo se integran más de sesenta jóvenes que llevarán la voz de los universitarios al máximo órgano de representación de la comunidad universitaria, al que, entre otras cuestiones relevantes, le compete la elaboración de los estatutos. El Claustro está compuesto por el rector -su presidente nato-, el secretario general y el gerente, además de 219 miembros de los distintos sectores de la Universidad (146 profesores, 59 estudiantes, dos becarios de investigación, y doce miembros del Personal de Administración y Servicios).

La relación de representantes en el Claustro se realiza en un reparto de escaños distribuidos en función del número de estudiantes de cada centro, asignándose, asimismo, dos escaños a los becarios de investigación, y uno a los alumnos de Antropología.

Delegados de centro

Paralelamente, los alumnos de la UCLM han elegido democráticamente a sus representantes de clase y de centro. La tabla de la derecha reproduce la relación de delegados de centro electos por campus, si bien algunos centros aún no han concluido

el proceso electoral, por lo que habrá que esperar aún algunos días.

El delegado de los alumnos de la Universidad regional, Alejandro Pacios, aprovechó la reciente celebración de los procesos electorales para animar a los estudiantes a implicarse más activamente en las distintas iniciativas que se desarrollan en la institución académica, especialmente en aquellas que les atañen de forma más directa, como la elección de sus representantes.



Alejandro Pacios, delegado de estudiantes de la UCLM

Delegados de centro en la Universidad de Castilla-La Mancha

CAMPUS DE ALBACETE	
Facultad de Derecho	José Luis Ruipérez Marín
Escuela Superior de Ingeniería Informática	Juan Luis Rosa Martínez
Escuela Técnica Superior de Ingenieros Agrónomos	Analia López Díaz
Escuela de Ingenieros Industriales	Álvaro López Parra
Escuela Universitaria de Relaciones Laborales	Manuel Rodrigo Serrano
Escuela Universitaria de Magisterio	Pablo José Cambronerero Navarro
Fac. de Ciencias Económicas y Empresariales	Antonio Villanueva Díaz-Parreño
Facultad de Medicina	Belinda Montalbán Moreno
CAMPUS DE CIUDAD REAL	
Escuela Universitaria de Magisterio	Rafael Calcerrada
Escuela Universitaria de Enfermería	José Antonio Jaime Jareño
Escuela Universitaria Politécnica de Almadén	Javier Álvarez Fernández
Escuela Universitaria de Ingeniería Técnica Agrícola	Ricardo Martín Aranda
Facultad de Derecho y Ciencias Sociales	Marta Retamosa Ferreiro
Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales	Álvaro Fernández-Cano Lorente
Escuela de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos	Ángel Valero
Facultad de Ciencias Químicas	José Ramón Muñoz
Facultad de Letras	Tihomir Dimitrov
Escuela Superior de Informática	Jesús Ramón Oviedo Lama
CAMPUS DE CUENCA	
Escuela Universitaria de Magisterio	Mónica Sanguino López
Facultad de Ciencias Sociales	María Jesús Carballo
Facultad de Bellas Artes	Sergio Peramato García
CAMPUS DE TOLEDO	
Facultad de Humanidades	Cristina Conejo González
Escuela Universitaria de Ingeniería Técnica Industrial	Octavio Irigoyen Cuesta
Facultad de Ciencias del Deporte	Sonsoles Hernández Sánchez
Centro de Estudios Universitarios de Talavera de la Reina	Francisco Javier Belchi García
Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales	Ángel Luis Conejo González
Facultad de Ciencias del Medio Ambiente	Ágata Maroto Magdaleno
Escuela Universitaria de Enfermería y Fisioterapia	Joana de Carvalho Nastari

* Los centros que no aparecen aún no han concluido la elección de delegados.